

COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

Rouyn-Noranda, la meilleure ville du Québec pour faire des affaires

Rouyn-Noranda, le 17 octobre 2011 - Selon une enquête annuelle de la Fédération canadienne de l'entreprise indépendante publiée par le *Financial Post* ce matin, Rouyn-Noranda est l'agglomération québécoise la plus dynamique en matière d'entrepreneuriat au Canada et occupe la septième position dans le palmarès 10 des villes les plus entreprenantes au pays!

Le choix de Rouyn-Noranda s'explique par la place qu'occupent les gens d'affaires dans leur milieu, son niveau d'optimisme et de sa réussite élevée des chefs d'entreprises dans le cadre de leurs activités commerciales, ainsi que par la performance remarquable de Rouyn-Noranda en ce qui a trait à ses politiques fiscales et règlementaires considérées comme des plus favorables.

Seulement deux villes québécoises se classent parmi les 10 meilleures du pays.

Le maire Mario Provencher se réjouit de cet honneur : « *Malheureusement, trop souvent nul n'est prophète en son pays et c'est toujours agréable de se faire reconnaître par des organismes nationaux aussi crédibles. Pour ceux qui pensent que l'herbe est toujours plus verte dans le jardin du voisin, dites-vous bien que c'est à Rouyn-Noranda que ça se passe!* »

La Fédération canadienne de l'entreprise indépendante (FCEI) représente les intérêts des PME auprès des gouvernements. Elle regroupe 105 000 PME au Canada, dont 24 000 au Québec. La FCEI est non partisane et son financement provient uniquement de l'adhésion de ses membres.

- 30 -

Source : Bureau du maire
819 797-7110 poste 7371

Cité étudiante

100, rue Taschereau Est, C.P. 220, Rouyn-Noranda (Québec) J9X 5C3
Téléphone : (819) 797-7111 • 797-7110 • www.ville.rouyn-noranda.qc.ca